

FDP Eschborn

FREIE DEMOKRATEN BEGRÜSSEN NEUMITGLIED NIKLAS KÜHN

31.05.2023

Eschborns Freie Demokraten konnten in den vergangenen Wochen wieder einige Neumitglieder begrüßen, u. a. den 17 Jahre alten Eschborner Niklas Kühn.

„Als 17-Jähriger mit einem großen Interesse an Wirtschaft, Schule und Bildung, habe ich mich in den letzten Jahren intensiv mit politischen Themen auseinandergesetzt, die für meine Zukunft von Bedeutung sind. Bei meiner Suche nach einer politischen Partei, die meine Überzeugungen und Interessen am besten widerspiegelt, bin ich zur FDP gekommen. Zum anderen waren die Gedanken des Anpackens und des Mitwirkens wichtige Punkte, die meinen Entschluss zur Mitgliedschaft bestärkt haben“, teilt Kühn mit.

In der Eschborner Stadtpolitik liegen Kühn vor allem die Sanierung der maroden Bahnhöfe Eschborn Mitte und Niederhöchstadt am Herzen sowie die Steigerung der Lebensqualität mit für jüngere Mitbürger durch die Ausweitung von entsprechenden kulturellen Angeboten.

An Eschborn schätzt Kühn die Infrastruktur und günstige Lage im Rhein-Main-Gebiet. Vor Ort gebe es viele attraktive Arbeitgeber, vielfältige kulturelle Angebote und gute Jugendarbeit.

Kühn strebt derzeit die Fachhochschulreife auf der Feldbergschule in Oberursel an, mit dem Schwerpunkt Wirtschaft und Verwaltung. In Eschborn bzw. Schwalbach besuchte er sowohl die private Obermayr Schule als auch die Heinrich-von-Kleist-Schule. Als Praktikant nahm Kühn Einblicke in die Kindertagesstätte Bremer Straße und in die Senioreneinrichtung Hofreite in Niederhöchstadt.

„Eine starke FDP in Eschborn ist wichtig, um die bürgerliche Freiheit und Meinungsvielfalt im städtischen Diskurs zu bewahren, sich um zukunftsorientierte sowie wirtschaftliche

Themen innerhalb der Stadt zu kümmern und Unternehmen und die damit verbundenen Einnahmen nachhaltig zu verwalten. Schließlich ist auch eine fortschrittliche Verkehrspolitik wichtig, damit alle Verkehrsteilnehmer im Stadtbild ihren Platz haben“, so Kühn abschließend.

Eschborn, 30.05.2023